

Resolutionsantrag betreffend Überparteilichkeit des Seniorenbeauftragten in Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25. März 2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich dafür aus, dass der oder die zukünftige Seniorenbeauftragte des Bezirks Margareten ihre Sprechstunden für Seniorinnen und Senioren an einer parteiungebundenen Örtlichkeit abhalten.

Begründung

Margareten ist der einzige Bezirks Wiens, in dem Seniorinnen und Senioren, die den Bezirkssenior:innenbeauftragten zu einer Sprechstunde treffen wollen, das Lokal einer Partei aufsuchen müssen. Im Sinne der Überparteilichkeit der sozialen Arbeit des Bezirks und des Senior:innenbeauftragten sollt das in Zukunft an einer neutralen Örtlichkeit (wie z. B. einem Sprechzimmer im Bezirksamt) stattfinden.

BR Markus Österreicher

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui-Mayerl

BRⁱⁿ Lisa Kern